

Kölner Stadt-Anzeiger

Kölner Stadt-Anzeiger | Köln

Zeugensuche: Mahnmal von Ali Kurt in Köln-Mülheim gestohlen

03.07.15, 16:08 Uhr



Die Erinnerung an seinen Onkel Ali Kurt ist gestohlen worden. Oktay Ilgaz in Mülheim
Foto: Krasniqi

Mülheim - Der Rettungsring, der als Mahnmal für den im vergangenen Jahr im Rhein ertrunkenen Ali Kurt, aufgestellt wurde, ist am Donnerstagmorgen gestohlen worden.

Wie die Polizei mitteilt, sollen zwei junge Erwachsene gegen 11 Uhr den Rettungsring auf der Promenade an der Düsseldorfer Straße von der Halterung gelöst und mit sich genommen haben. Das hat ein Passant beobachtet.

Zeugensuche

Die Polizei sucht nun weitere Zeugen, die die Tat beobachtet haben. Sie können sich unter der Telefonnummer 0221/229 0 oder per E-Mail poststelle.koeln@polizei.nrw.de (<mailto:poststelle.koeln@polizei.nrw.de>) an die Beamten wenden.

Im März 2014 war der 47-jährige Ali Kurt auf tragische Weise ums Leben gekommen. Er sah zwei Mädchen im Rhein treiben und sprang ins Wasser, um zu helfen. Die Kinder konnten an Land gerettet werden, wobei eines der Mädchen später im Krankenhaus verstarb. Kurt wurde aber durch die Strömung mitgerissen und abgetrieben. Zwei Wochen später fand man seine Leiche in der Nähe von Xanten. (stö)